

	<p>Objekt: Franz Neukirch Förster auf dem Kühkopf</p> <p>Museum: Museum Guntersblum Kellerweg 20 67583 Guntersblum 06249 80 51 28 info@kulturverein-guntersblum.de</p> <p>Sammlung: Genealogie - Personenstand bezogenes Schrifttum</p> <p>Inventarnummer: 42056</p>
--	--

Beschreibung

Franz Neukirch (geboren um 1796), großherzoglicher Förster auf dem Kühkopf von 1815 bis 1834
ausgewandert 1839 nach USA, seine Familie folgte 1840.

Der "rhein Hessischer Kolonist" Franz Neukirch (Auszug aus Helmut Schmahl: Verpflanzt, aber nicht entwurzelt)
genealogische Schriftverkehr
Fotokopien von Standesamtseinträge
zwei Briefe von Franz Neukirch aus USA nach Deutschland
Zeitungsbericht aus dem "Milwaukee Journal" (Fotokopie)
Anzeige aus der Mainzer Zeitung vom 31. Mai 1840 (Fotokopie)

Grunddaten

Material/Technik: Papier
Maße: DIN A4

Ereignisse

[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Guntersblum

[Zeitbezug] wann 19. Jahrhundert
wer

Schlagworte

- Auswanderung
- Fotografie
- Förster
- Genealogie
- Kühkopf
- Zeitungsbericht

Literatur

- Bielowlawek-Hübel, Gerold (2002): Kühkopf Geschichte(n). Riedstadt, Seite 112 - 114
- Gemeinde Guntersblum (Herausgeber) (1997): Guntersblumer Geschichte(n)
Vergangenheit und Gegenwart eines rheinhessischen Dorfes, Bd.2. Guntersblum, Seite 65